

Rinden homenaje a dos escritores nortinos

ANTOFAGASTA (Ricardo Roberto Vega, corresponsal).— Un homenaje a los escritores nortinos Antonio Rendic y Andres Sabella Tindó la Municipalidad de esta ciudad, conjuntamente con la Universidad de Chile, en un acto que se realizó ayer en el salón de la corporación.

El homenaje, iniciativa del Instituto de Literatura Nortina e Investigaciones Culturales, se cumplió en razón a que estos dos valores de la literatura nortina cumplieron 50 años de creación poética.

El tributo a ambos escritores estuvo a cargo del docente universitario, Alfredo Aranda y se tituló, "La vida en 50 años de poesía". El programa contempló, además, una intervención de Marina Teresa Castro, quien recitó poemas de ambos autores y la actuación del cuarteto de cuerdas de profesores de la Escuela de Música, del Departamento de Arte de la U. de Chile.

El académico Aranda, señaló que el valor de ambos escritores reside fundamentalmente en que su temática es auténticamente regional. "Ambos han publicado una inmensa y variada cantidad de obras y en todas ellas reinan los

temas de la montaña, la pampa y el mar del norte de Chile".

Añadió Aranda que Sabella es miembro de la Academia de la Lengua y el doctor Rendic (Ivo Serge), suma a su calidad humana de médico de lo pobres, una gran riqueza espiritual, que es ya conocida en el país.

Rinden homenaje a dos escritores nortinos. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Rinden homenaje a dos escritores nortinos. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)